

# Duarte Quiere Recuperar Disminuida Popularidad

BOSTON (Massachusetts, E.E.U.U.), junio 17 (EFE).— El Presidente de El Salvador, Napoleón Duarte, trata de recuperar su disminuida popularidad con medidas tácticas tales como la oferta de "diálogo" que hizo a principios de

mes a la guerrilla izquierdista, dijeron analistas políticos al diario "The Christian Science Monitor".

Los especialistas políticos consultados por el periódico consideran que

Duarte trata simplemente de cimentar su imagen de pacificador y de ganar tiempo para que mejore la maltrecha economía salvadoreña.

En ese periodo pueden esfumarse las críticas contra su Gobierno a raíz de los recientes incrementos de precios y las medidas de austeridad impuestas por su plan económico, añadieron los analistas.

El diálogo con los guerrilleros puede también dar la impresión de que hay progreso hacia la paz en Centroamérica, especialmente después del fracaso en la firma de un pacto de pacificación propuesto por el Grupo de Contadora.

Duarte también ayudaría a la estrategia del Presidente Ronald Reagan hacia Nicaragua, al permitir a la Casa Blanca contrastar su

propuesta de "diálogo" con el rechazo sandinista a entablar negociaciones con los "contras", añadieron.

Aunque muchos salvadoreños aprueban las negociaciones con la guerrilla izquierdista para terminar con el conflicto bélico comenzó en 1980, es poco probable que el "diálogo" llegue a adquirir la seriedad que requiere, dijeron los analistas.

Uno de los especialistas políticos salvadoreños consultados dijo que Duarte "se arriesga" a la pérdida total de su "credibilidad" si fracasa su iniciativa.

El fracaso es probable en vista de que el Gobierno y la guerrilla están sumamente distantes en sus posiciones, las mismas que adoptaron después de dos rondas de negociaciones en 1984.



SEPELIO DE UNIONISTA. (Ahuachapán). Amigos y familiares acompañan el féretro del señor Antonio González Medrano, uno de los hombres que dedicó su vida a promover la unión centroamericana y a quien se debe la construcción del puente sobre el río Paz, en 1948. (Zambrano).

## Universidad:

### Sindicalistas Ocupan Rectoría y Medicina

La Rectoría y la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional han sido tomadas por sindicalistas de esa institución, quienes han iniciado una huelga indefinida y exigen la destitución del rector, doctor Miguel Angel Parada, y de la Secretaria General, doctora Ana Gloria Castaneda.

La gran mayoría de los estudiantes no apoya la huelga ni la toma de las instalaciones y ayer mismo

mostraron su descontento por la medida de los sindicalistas.

El rector está fuera del país y la doctora Castaneda dijo que no conoce los planteamientos de los huelguistas, quienes se mantienen apostados exigiendo demandas laborales, administrativas y políticas.

Los sindicalistas piden investigar el desapareci-

—Favor pase a la página 39.

### Ministro de Hacienda Anuncia más Impuestos

El Ministro de Hacienda, Ricardo J. López, anunció que habrá más impuestos, aun cuando dijo que no se sabe cuándo comenzarán a aplicarse, pues depende de la evaluación de los daños causados por los terroristas.

Si la destrucción cesa, no habrá necesidad de hacer acopio de más recursos y de esa forma se podrá estabilizar la economía y elimi-

nar el déficit fiscal, agregó el Ministro. Sin embargo, recalco, "mientras persista la agresión armada al país, necesitaremos de más recursos para defendernos".

Señaló que aquí se dice que no debe haber más impuestos, pero hay que comprender que una gran parte de los impuestos son para

—Favor pase a la página 39.

### Tropa Recibe Instrucción sobre Relaciones Humanas

Tropa del Batallón Bracamonte, que tiene su sede en Comalapa, cerca del aeropuerto El Salvador, recibe instrucción sobre relaciones con la comunidad y la forma como deben tratar a los prisioneros de guerra en el actual conflicto que vive El Salvador.

Las charlas han sido organizadas por el comandante del Batallón, coronel Heriberto Hernández, quien ha invitado a diversas personalidades para

que impartan las pequeñas conferencias a los soldados.

Al inaugurar el ciclo de conferencias, el coronel Hernández destacó que es interés de la Fuerza Armada el instruir al personal militar sobre la forma como deben comportarse no sólo con la comunidad sino también con los prisioneros de guerra.

Destacó el militar que

—Favor pase a la página 39.



EL ABUELO. Don Félix González, de 96 años, fue declarado "el Decano de los Padres de Familia de Chalatenango" y fue objeto de un homenaje en esa ciudad por el Destacamento Militar 1.

### Policías Venezolanos Investigan Secuestros

Los resultados obtenidos hasta la fecha en la investigación sobre los casos de secuestros, son producto del esfuerzo de jefes, oficiales y detectives que han contado con la colaboración de policías venezolanos, dice comunicado de la Policía Nacional.

Añade el comunicado que ante la difusión de opiniones y rumores que se han propalado sobre el proceso de investigación de los delitos de secuestros la Policía Nacional señala lo siguiente:

"1. Las Investigaciones realiza el nuevo Grupo Anti-Secuestro 'G.A.S.', unidad especializada para combatir tan graves delitos que lesionan a nuestra sociedad.

"El delito de secuestro es un acto especialmente atentatorio contra los derechos esenciales de la persona; al cometerse se atenta contra la integridad del hombre y su familia, quebrantando la seguridad y desarrollo del Estado. Particularmente por la especial situación de conflicto que afecta a nuestra sociedad, este delito reviste una mayor gravedad.

"Miembros de una organización subversiva han contribuido a magnificar la imagen de los terroristas, tanto nacional, como internacionalmente, dañando consecuentemente los esfuerzos de la Fuerza Armada. Han dañado profunda-

—Favor pase a la página 42.

### 6 Terroristas Muertos Cerca de Chalatenango

Seis terroristas murieron al ser sorprendida una columna del FMLN por tropas del Batallón Azmitia, de la Cuarta Brigada de Infantería, con sede en El Paraíso, Chalatenango.

El choque armado se produjo en las proximidades del caserío El Barrancón, de San Francisco Morazán, del mismo departamento. En los combates se decomisaron tres fusiles y munición. El Ejército reporta tres soldados heridos.

Por otra parte, grupos terroristas lanzaron un artefacto explosivo en la casa

de habitación de Sergio Antonio Ramírez, en el caserío San José, de Pasacuina, La Unión. Únicamente se reportaron daños materiales.

Se informa además que un grupo de esos sujetos secuestró a Raúl Hernández Santamaría, en el cantón El Zacamil, de Guazapa. Hernández fue llevado a un cerro llamado Las Tunas, donde lo acibillaron a tiros.

Mientras tanto se informa también que dos buses

—Favor pase a la página 39.



BALUARTE. Soldados del Batallón Bracamonte, en Comalapa, uno de los baluartes en la lucha contra el terrorismo, ha localizado gran cantidad de armas, medicinas y talleres. Ayer recibió una charla sobre relaciones humanas y respeto a los derechos del hombre.

## Acusaciones de Duarte son Signo de Inmadurez

Como irreflexivas, ligeras e inmaduras, califican dirigentes de ARENA las acusaciones de Duarte, quien dijo que el poder económico de todos los medios de comunicación está gestado un golpe de Estado debido a que el actual Gobierno es corrupto e incapaz.

Agregaron que los conceptos que empleó el Presidente Duarte son impropios del alto y delicado cargo que desempeña, pues en lugar de buscar la necesaria unidad y armonía entre todos los sectores democráticos del país, alienta la con-

frontación y la lucha de clases.

Además, dijeron, el hecho de criticar determinada gestión presidencial es un derecho consagrado en la Constitución Política y nunca constituye un delito, como lo quiere hacer aparecer el Ing. Duarte.

Añadieron que tampoco se hace uso de la crítica con el objeto de gestar un golpe de Estado, sino con el propósito de que se rectifique y corrija el rumbo gubernamental.

el pueblo salvadoreño los repudia porque atrasan el proceso democrático y no representan la voluntad de las mayorías.

"Otra cosa es que el Presidente Duarte, por haber intervenido en actividades golpistas en otras épocas, vea ahora por todas partes la sombra del golpe de Estado. Pero esto es un problema muy personal que se podía calificar de complejo golpista", subrayaron.

Indicaron que la "actitud antojadiza e inmadura del

—Favor pase a la página 44.